



マナウス日本人学校 学校だより

# マナウス

2023年(令和5年)5月12日 第3号 文責:校長 八幡 良一

学校教育目標

- ・自ら進んで学びとる子ども (知)
- ・礼儀正しく思いやりのある子ども(徳)
- ・心と体を鍛える子ども (体)

## 5月の参観期間

5月初旬の3日間を参観期間とし、多くの方に来校いただきました。子どもたちにとっては日本文化に触れる機会になり、現地校との交流やマナウスで活躍する方のお話を聞きました。そんな3日間を振り返ってみましょう。

5月3日(水)、校庭での『こどもの日相撲大会』がありました。1週間前から校内の掲示板には、子どもたちの思いが書かれた鯉のぼりやカブトが飾られ、この日を楽しみに待っていました。校庭の支柱には立派な鯉のぼりが揺れています。靴を履き、まわしの代わりに柔道の帯をしめた可愛い力士たちの取組は、どれも見ごたえのあるものでした。その日のスクールバスを待つ時間には、いつもの雲梯(うんてい)ではなく、土俵に集まり相撲を楽しんでいました。



5月4日(木)、近隣のジョゼフィーナ校との交流をしました。



1時間目は、4つの学年に分かれての授業を受けました。低学年の体験型学習から高学年の相互理解学習まで、ホスト校として進行役を務めていました。2時間目は、体育館に移動して日本のあそびを一緒に楽しみました。竹とんぼや、折り紙、カルタ、あやとりなどを経験して、お互いの距離が縮まり、笑顔いっぱいの交流になりました。



5月5日(金)、第1回全校道徳で三浦洋平さんのお話を聞きました。11歳のとき

家族でブラジルに移住、ポルトガル語に苦労しながらもUFAM物理学部を卒業、今はジョゼフィーナ校理事長、あさがお幼稚園理事であり、宣教師である三浦さんの多岐にわたる活躍ぶりを知り、夢を持つことの大切さを改めて考える機会になりました。



### 【6月の主な行事】

3日(土)英検 6日(火)大運動会総練習 8日(木・祝)聖体祭 11日(日)大運動会  
18日(日)敬老慰安会 24日(土)漢検 26日(月)全日中期末テスト~27日(火)